



N<sup>o</sup> 153

Le 22 juin 1989

RENCONTRE DE M. CLARK AVEC LES CHEFS DE MISSION DES PAYS  
MEMBRES DE L'ASSOCIATION DES NATIONS DE L'ASIE DU SUD-EST

EDMONTON - Le vendredi 23 juin, le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, rencontrera les ambassadeurs et hauts-commissaires accrédités au Canada des pays membres de l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est (ASEAN). Dans la soirée, M. Clark offrira un dîner en leur honneur à Fort Edmonton. Font partie de l'ASEAN Brunei, l'Indonésie, la Malaisie, les Philippines, Singapour et la Thaïlande.

M. Clark a invité les ambassadeurs et hauts-commissaires à Edmonton pour les présenter aux hauts fonctionnaires du gouvernement provincial ainsi qu'à des gens d'affaires éminents. En 1988, les exportations de l'Alberta vers la région de l'ASEAN se sont chiffrées à 155,5 millions \$.

M. Clark discutera des questions qui se poseront au cours des réunions qu'il aura avec les ministres des Affaires étrangères des pays de l'ASEAN à Darussalam, au Brunei, du 6 au 8 juillet. Depuis 1977, le Canada jouit d'un statut privilégié de "partenaire du dialogue" auprès de l'Association, ce qui traduit l'engagement des deux parties d'intensifier leur collaboration dans les affaires économiques et politiques et de renforcer les contacts entre leurs peuples. À l'ordre du jour doivent s'inscrire les développements survenus en Chine, les perspectives de paix au Cambodge, les problèmes environnementaux dans le Pacifique, et le projet de création d'une tribune de haut niveau pour les consultations sur les questions économiques propres à la région du Pacifique.

- 30 -

Secretary of State  
for  
External Affairs

Secrétaire d'État  
aux  
Affaires extérieures